

Asesinatos de periodistas, por la claudicación del Estado mexicano

Por: [Jorge Santa Cruz](#)

Globalización, 17 de mayo 2017

[Periodismo Libre](#) 15 May, 2017

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Prensa](#)

El asesinato del periodista Javier Valdez Cárdenas significa, simple y llanamente, la claudicación del Estado mexicano frente a la delincuencia organizada, que ha infiltrado a las Instituciones y tiene, incluso, mayor capacidad de fuego que las corporaciones civiles.

Desde mediados del siglo pasado era del conocimiento público que los traficantes de drogas eran protegidos desde altos niveles de los gobiernos federal y estatal; hoy, la sociedad percibe que los papeles tienden a invertirse, porque son los capos los que -por lo pronto- imponen a presidentes municipales y gobernadores.

El Estado mexicano ha claudicado debido a la traición y corrupción de funcionarios públicos que no han sabido o no han querido estar a la altura de las circunstancias.

Esto explica la indefensión de los periodistas frente a los narcotraficantes, mismos que también han colocado a gente suya en redacciones de periódicos, estaciones de radio y televisoras de diversas regiones del país para amedrentar a los periodistas que han descubiertos algunos de sus crímenes.

La censura criminal pone en mayor riesgo el presente y el futuro de México. La nación no sólo peligra por el entreguismo del régimen neoliberal que se dispone -ahora- a privatizar la seguridad social, sino por la inminencia de un Narco-estado que aplicaría una censura previa a partir de su divisa de "plata o plomo".

Ese eventual Narco-estado daría a los Estados Unidos el pretexto ideal de intervenir en México, para combatir a los "bad hombres".

La debilidad institucional debe ser sopesada más allá de las preferencias partidistas y de los daños al Periodismo mexicano. O se actúa contra los traidores -sean funcionarios o supuestos comunicadores-, o las nuevas generaciones pagarán un alto precio en terror, adicciones, enfermedades y muerte.

Urge, por lo pronto, que los dueños de los medios de comunicación reaccionen y promuevan un efectivo acuerdo nacional para la defensa de la libertad de expresión, que parte de una paga justa a su personal y de anteponer la seguridad de sus informadores al negocio.

Urge, también, plasmar en nuestras leyes que la Fiscalía Especial para la Atención de Delitos contra la Libertad de Expresión (FEADLE), dependiente de la Procuraduría General de

la República, atraiga cualquier caso de agresión a periodistas y comunicadores.

Urge, de igual manera, centralizar la protección a defensores de derechos humanos y periodistas en el Mecanismo federal.

No hacer todo lo anterior comprometerá gravemente el lugar de México en la historia.

Jorge Santa Cruz

Jorge Santa Cruz: *Periodista mexicano.*

La fuente original de este artículo es [Periodismo Libre](#)

Derechos de autor © [Jorge Santa Cruz](#), [Periodismo Libre](#), 2017

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Jorge Santa Cruz](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca